

FEEDBACK OSCE SEMESTER 7 TA 2023/2024

20711177 - AZALIA YAQIN INTAN PRAMESHI

STATION	FEEDBACK
IPM 1	belum melakukan tindakan membuka jalan nafas dengan baik, pemberian nafas tidak perlu terburu2, jaraknya
IPM 2	Anamnesis belum menanyakan riwayat menstruasi dan kehamilan, Belum memeriksa TFU dan DJJ. Interpretasi pemeriksaan penunjang sudah benar, namun belum memeriksa darah rutin sehingga belum menyampaikan diagnosis anemia gravis pada kehamilan. Edukasi belum lengkap untuk persiapan tindakannya.
IPM 3	sebenarnya sudah mulai runut pola pikirnya hanya perlu lbh banyak latihan biar lbh benar dan luwes saat melakukan pemeriksaan fisik. pemeriksaan penunjangnya belajar lagi
IPM 4	DX-DD:syok hemorargic- syok kardio genik, syok hypovolemik(syok hemorargic masuk ke hypovolemic ya, dan mungkin dapat di tambahkan dengan apa kemungkinan penyebabnya. / TX EMERGENCY: belum melakukukan surfai primer./TX NON FARMAKO: belum menyebutkan ppilihan dari cairan yang digunakan, meilih infu set, pada kasus ini apakah pemilihan infus set sudah taoat dek? memilih aboketh no 18, tabung infus set setidaknya di isi dengan cairan setengah tabung, jarum tidak masuk ke vena, percobaan ke 2 tanpa melakukan desinfeksi, percobaan ke 3 tanpa desinfeksi, percobaan ke 4 tanpa desinfeksi, percobaan >4x dan tanpa desinfeksi. peseerta ujian mengganti aboket dengan yang baru dan melakukan desinfeksi namun tidak masuk ke vena(dek itu nusuknya sudutny kebesaran jd ngak masuk ke vena), 660tpm. / EDUKASI: belum melakukan edukasi. kasus ini apakah di konsulkan ke penyakit dalam?, // O2 di berikan di ahir penangana. surfai primer di lakukan setelah pemasangan infus??? tidak jadi surfai primer dong. hati-hati ya dek penangannya, belajar lagi ya. semangat
IPM 5	Pemeriksaan survey primer: belum lengkap ya dek, seharusnya cek respon di awal, kemudian pemeriksaannya apalagi selain airway, breathing, dan circulation, hati hati ya, perhatikan lagi survey primer harus apa saja yang diperiksa khususnya kasus ini. Sebaiknya pakai handscoon dari awal sebelum megang guedel dan lain2 yang akan masuk. Cara pre oksigenasi belum benar ya, tangan yang untuk fiksasi seharusnya posisi CE Clamp, yang kenceng nekennya, tidka boleh ada kebocoran karena bisa gagal pre oksigenasinya, itu tadi yang masuk sedikit sekali oksigennya, lebih hati hati ya, dilatih lagi ya. Beggingnya kok setiap 10 detik satu kali oksigen??? dibaca lagi yaa.
IPM 6	Anamneisis sudah baik, runtut dan cukup lengkap, walaupun stressor belum tergali/ px psikiatri baik runtut hampir lengkap tp belum ada proses pikir, beberapa interpretasi masih belum sesuai/ dx baik/ tatalaksana pilihan obat sudah baik, hanya dosis tidak sesuai dan belum sempat edukasi krn waktu habis
IPM 7	Penulisan resep kurang "prn"
IPM 8	diagnosis dan DD tidak tepat, tidak meresepkan antibiotika